

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 12.06.2014

Inspiration Natur im Museum

Halberstadt (je) „Inspiration Natur – Bilder von Eugen Kisselmann“ unter diesem Motto steht eine Sonderausstellung vom 15. Juni bis 17. August im Städtischen Museum Halberstadt. Sie wird am Sonnabend, dem 14. Juni, um 15 Uhr im Foyer des Museums eröffnet.

Eugen Kisselmann, in der russischen Altai-Region geboren, wuchs in ländlicher, vom einfachen Dorfleben geprägter Umgebung auf. Die zahlreichen Seen, die lichten Birkenwälder und die Pflanzen und Tiere der Steppe prägten seine Kindheit und Jugend. Diese bereits in frühen Jahren entstandene Liebe und Leidenschaft für die Natur bilden das Fundament seines künstlerischen Schaffens.

Gegenwärtig ist Eugen Kisselmann einer der bedeutendsten Tiermaler Europas, heißt es in einer Mitteilung des Städtischen Museums. In zahlreichen nationalen und internationalen Ausstellungen wurden seine Bilder preisgekrönt, unter anderem auch mehrfach mit dem Publikumspreis der Heineanum- Ausstellung „MoVo - Moderne Vogelbilder“ und dem damit verbundenen Preis „Silberner Uhu“ (Deutscher Preis für Vogelmalerei).